

Fröhliche Weihnacht und ein glückliches Neues Jahr

Liebe Wanderfreunde, liebe Kolleginnen und Kollegen. Ich möchte das Jahr nicht ausklingen lassen ohne Euch allen für Eure Wandertreue zu danken. Ich schätze es sehr mit Euch gemeinsame Wandererlebnisse zu machen und ich freue mich schon auf unser Programm 2012. Ich genieße die gemeinsamen



Wanderungen und ich bin froh, dass es keine Proteste hagelt wenn es manchmal auch etwas steil rauf oder runter geht. Wir wollen es weiter so halten und das Augenmass für unsere Kräfte nicht zu verlieren auch wenn wir unaufhaltsam etwas an Jahren zulegen. So werden wir noch lange fähig sein, die tausend Schönheiten am Wegrand und in der Natur zu

bestaunen.

In diesem Sinne wünsche ich für alle ein gesundes zufriedenes und unfallfreies **Wanderjahr 2012** und hoffe, dass wir noch unzählige Schneeschuh-Touren und Wanderungen gemeinsam unternehmen können.



Die erste Schneeschuh-Tour dieser Saison wird - sofern das Wetter hält was es verspricht - **am Dienstag, den 27. Dezember 2011 über die Furggelen stattfinden.** Wir besammeln uns am Bahnhof **Baden um 07.50** beim Billettschalter und fahren mit dem Zug 08.08 nach Einsiedeln und von dort mit dem Postauto nach Brunni. Auf der andern Seite steigen wir nach Oberiberg ab. Diese Tour ist immer wieder von neuem schön und wenn wir noch mit etwas Sonne verwöhnt werden, so können wir uns für die Wintersaison fit halten. Wie gewohnt aus dem Rucksack. Die Furggelenhütte ist zwischen Weihnacht und Neujahr bewirtet.

Mit liebem Gruss

GERD